

二小だより

泉佐野市立第二小学校
令和元年 8月26日発行
9月号訂正版
校長 勝間 弘記

R1年 8/9月行事予定

学校行事		PTA行事他
26	月	2学期始業式(短縮3限, 11:10下校) 短縮9/3まで
27	火	2学期給食開始、二計測(6年) 短縮4限(掃除あり, 13:10下校)
28	水	二計測(5年)、佐野支援学校居住地交流
29	木	二計測(4年)
30	金	二計測(3年)
31	土	PTA役員会

9月

1	日	
2	月	短縮4限(13:10下校)、二計測(2年)
3	火	短縮時程最終日(13:10下校)、朝学 口腔衛生指導(2限2年、3限5年)
4	水	通常時定開始、児童朝礼、二計測(1年)
5	木	読書タイム 第三中職業体験1日目
6	金	朝学、授業参観(5限、6年は5限後に修 学旅行説明会)、第三中職業体験2日目
7	土	
8	日	PTA運営委員会 市科学展(生涯学習C) 市科学展(")
9	月	集金引き落とし日
10	火	朝学、委員会
11	水	読書タイム
12	木	読書タイム 佐野中職業体験1日目
13	金	朝学、佐野中職業体験2日目
14	土	
15	日	
16	月	敬老の日
17	火	朝学
18	水	児童朝礼
19	木	運動会の全体練習①
20	金	朝学
21	土	
22	日	
23	月	秋分の日
24	火	朝学
25	水	読書タイム、視力検査(1年②)、 研究授業(4年、5限、他学年は午後カッ ト、13:20下校)
26	木	運動会の全体練習②
27	金	朝学
28	土	登校日(月1・2・3 11:30下校)
29	日	
30	月	

2学期が始まりました!

まだまだ暑い日が続いていますが、今日から2学期です。真っ黒に日焼けした子どもたちの元気な姿が久しぶりに学校にもどってきました。夏休み中、家庭や地域で、安全に過ごせたことに感謝しています。

2学期は、運動会をはじめとして、多くの行事が行われます。授業や行事など、いろいろな場面を通して成長していくことを願っています。ご期待ください!

式典のテレビ中継を視聴



広島平和記念式典



校長からの話



平和登校日



平和の大切さについて、みんなで考えました。



自然いっぱいの紀北青少年の家

5年生 宿泊学習



朝の集い



みんなでカレー作り

8月6日(火)に平和登校を実施しました。

今年も、8月6日広島「平和記念式典」の日に平和登校を実施しました。その日の様子について紹介します。

いつもより25分早めに登校してきた子どもたちは、各教室で広島の「平和記念式典」(生放送)の様子を見ながら、広島に原子爆弾が投下された時刻に合わせて全員で黙祷を捧げました。その後、校長からの放送による講話を行いました。今年は戦争や原子爆弾のこと、平和の大切さについて話しました。続いて、広島市長による平和宣言や広島市の小学6年生による平和の誓いを聞いた後に、後半は、ビデオや絵本を見ながら、戦争や平和について考える学級活動を行いました。そして、平和な時代がずっと続くことを願いながら、感想文を書きました。

10月の予定

- 4日(金) 運動会準備
- 5日(土) 場所取り抽選会(午後に予定)
- 6日(日) 運動会
- 7日(月) 代日休業日
- 9日(水) 運動会予備日
- 10日(木) 集金引き落とし日
- 14日(月) 体育の日
- 18日(金) 秋の遠足(1~4年生)
中学校体験入学(6年)
- 20日(日) すこやかフェスタさの(佐野中)
- 30日(水) 第2回市内一斉パトロール



自転車大会 団体の部 大阪府内第三位 おめでとうございます!

*7月23日に開催された交通安全子供自転車大阪府大会に出場した六年生児童が団体の部で見事、第三位に入賞しました。自転車大会では学科テストや実技テストがあり、大会に向けて熱心に練習を続けてきました。その努力の成果が表れました。自転車の安全な乗り方について、学んだ多くの事をみんなにも伝え教えてほしいと思います。本当におめでとうございます。



校長からの一言コーナーです!

夏休み、二小プールは一般に開放され、楽しそうに遊ぶ子どもたちでにぎわっていました。

8月中旬にやってきた台風10号は、西日本を中心に被害をもたらしましたが、幸い学校では大きな被害はありませんでした。しかし、昨年甚大な被害を受けた台風21号のこともあり、大きな台風が上陸しないか、これからの季節は特に注意が必要です。大きな台風が来ないことを祈るばかりです。

さて、今年の運動会は10月6日(日)に開催します。運動会に向け、子どもたちは練習にとりくんでいます。当日は多くの方が観覧されることと思います。今年も、PTA役員と運営委員会がリードして、運動会前日の土曜日に、場所取り抽選会を行います。保護者の皆様のご協力で、素晴らしい運動会になりますよう、どうぞよろしくお願い致します。



楽しいプール遊び

キャンプファイヤー

7月24日(水)、25日(木)の2日間、和歌山県の紀北青少年の家に5年生が宿泊学習に行ってきました。1日目は、フィールドサーチを行った後にプールで遊び、夕食後のキャンプファイヤーで大いに盛り上がりました。2日目は、朝の集いでラジオ体操をしてから朝食をとり、カレー作りの飯盒炊さんを行いました。みんなで協力しながら、よくがんばった宿泊学習になりました。